

M. Raphaël SCHELLENBERGER
Député du Haut-Rhin

Monsieur Gérard DARMANIN
Ministre de l'Intérieur et des Outre-Mer
Place Beauvau
75800 PARIS CEDEX 08

Paris, le 30 septembre 2022

nosref : RS/25JD

Monsieur le Ministre,

Cher Gérard,

L'été 2022 restera dans les mémoires tristement hors-norme. De la Gironde au Jura, du Finistère à la Provence, les incendies ont ravagé plus de 62 000 hectares de forêt en quelques semaines seulement. Dans la lutte contre les incendies, jusqu'à 10 000 sapeurs-pompiers par jour ont été mobilisés et l'urgence de la situation a contraint le Gouvernement à solliciter l'aide européenne, matérielle et humaine. Comme l'a déclaré Grégory Allione, Président de la Fédération nationale des sapeurs-pompiers de France « *Cet été, on s'est pris une gifle : il va falloir réagir. Le réchauffement climatique impose de revoir nos plans d'action* ». Nous devons anticiper les moyens d'action contre les conséquences du changement climatique. Si la question des effectifs est essentielle, la question matérielle et logistique l'est tout autant.

Dans la lutte contre les incendies, il faut que nous nous dotions de nouveaux bombardiers d'eau et d'une flotte aérienne de la sécurité civile mieux dispersée sur le territoire national. Ainsi, le quartier Diot où est installé le Régiment de Marche du Tchad sur l'emprise de l'ancienne base aérienne 132 Colmar-Meyenheim pourrait accueillir une base de canadiens. Située à proximité du Rhin, qui dispose de canaux prévus pour la recharge des canadiens, cette base aurait un point de ravitaillement en eau et pourrait couvrir un large périmètre régional.

J'aurai un vrai plaisir à vous recevoir à Meyenheim tant pour rencontrer les hommes et les femmes du RMT que pour évoquer ensemble tous les possibles à construire autour de la piste d'atterrissage.

Dans l'attente de vous lire, je vous prie de croire, Monsieur le Ministre, en l'assurance de ma haute considération.

Bien Cordialement,

Raphaël SCHELLENBERGER

